
 

令和４(2022)年度 学校評価に係るアンケートの結果について 

本校では、よりよい学校づくりのために次の学校の運営指針及び重点目標を設定し、その実現を目指し 
様々な教育活動に取り組んで参りました。 

◆令和４年度の学校運営の方針 
 《行動指針》 活力……すべきことは果敢に行う   健全……すべきでないことは行わない 
 ①生徒にとっての学校とは 
    よい学習環境の中で 
    興味関心を持って意欲的に学習に取り組み 
    熱心に部活動などの諸活動に取り組み 
    学びがいがあり、充実感・達成感が得られる学校   こんな学校を目指します。 
    地域に貢献し、認められ、愛される学校 
    学んだことを生かせる進路が実現できる学校 
 ②生活習慣の重点的指導  ～信頼される人になるために～ 
  ○時間（を守る）  ○掃除（の徹底）          ○約束（を守る） 
   ・遅刻をしない   ・清掃時間にきちんと清掃に取り組む ・学校の「きまり」を守る 
   ・授業時間を守る  ・気付いたところはその時にきれいに ・容儀（服装、髪型など）を正しく 
   ・集合時間を守る  ・机、ロッカーの整理整頓      ・法令に違反することがないようにする 
   ・約束の時間を守る ・部室等の整理整頓、清掃      ・先生、友達との約束を守る 
   ・期限を守る 
 ③重点目標 
  ○家 庭 学 習 : 毎日家庭学習（学校での課外学習を含む）をしている生徒が 80％以上 
  ○学力の定着 : 基礎レベルの学力テストで成績が向上した生徒が 80％以上 

○一人一活動 : 日常的に部活動、農業クラブ、家庭クラブなどで活躍している生徒が 90％以上、コンクー
ル・競技会等入賞 50 部門以上 

  ○資 格 取 得 : １人 2 つ以上の資格を取得する。 
  ○進 路 実 現 : 各学科の目標としている進路に決定した生徒が 80％以上 
  ○出席率の向上 : 全校の出席率が 98％以上 
  ○服装・容儀指導の徹底 : いつでもどこでも誰でも指導に当たる 
  ○生徒間の人間関係づくりの強化 : ホームルームや学科において、相互理解を深め、協同の意識を高め、い 
                  じめのない人間関係づくりを行う 
  ○生徒募集の強化 : 広報事業や学校公開の実施および毎日学校ホームページを更新する 
◆アンケート結果 
   年度末にあたり、取組の成果と課題を明確にするためにアンケートを実施いたしました。その結果をご報

告いたします。 
 １ 実施日 
   令和４年 11 月 30 日（火）～令和５年１月 20 日（金） 
 ２ 内 容 
  （１）学校運営に係る質問事項（昨年度と同質問）に対し、回答していただきました。保護者アンケートに

ついては、Web で回答していただきました。 
  （２）評価は、5（とても良い、とても関心がある等）、4（やや良い、やや関心がある等）、3（どちらともいえない）、2（やや不十分、

あまり関心がない等）、1（不十分、関心がない等）の 5 段階です。 



 ３ 回答率 
   生徒アンケート…408 名 96.0%(前年度 94.0%)    保護者アンケート…387 名 93.9%(前年度 87.9%) 

４ 考察(集計結果より) 
   注…以下の肯定的回答とは 5（とても良い）と 4（やや良い）の割合の計、否定的回答とは 2（やや不十 

分）と 1（不十分）の割合の計です。(   )内の数字は、前年度比の増減ポイントです。 
 （１）保護者アンケート 
     ■令和４年度もコロナ禍の中、感染対策を講じつつ工夫しながら多くの学校行事等を実施することができ

たことから、「鹿南高の学校行事は充実している。」の肯定的回答が 69.8%、前年度比+16.5 となりました。
令和５年度も感染対策を徹底して諸行事を実施する予定です。 

   ■肯定的回答が高かった項目は、「鹿南高は、ＨＰ、一斉メール、配布物等で学校の様子を伝えようと努め
ている。」81.4%(-5.6)、「鹿南高は、将来役立つ資格取得の指導を行っている。」77.8%(-2.7)、「私は、自
分の子どもを鹿南高に入学させてよかった。」74.2％（-8.1）、「鹿南高の定期試験前１週間前の放課後学習
は評価できる。」72.9%(-6.1)でした。いずれも前年より下がっていることから、今後も学校と保護者の連
携を密にして、教育活動を充実させていきます。 

   ■否定的回答が高かった項目は、「私は、鹿南高のＰＴＡ活動に関心がある。」32.0%（+4.0）、「鹿南高の健
康教育・安全教育は、適切に行われている。」24.8%(+18.3)でした。ＰＴＡ活動につきましては、コロナ
禍により行事が少なくなっていることが一因と考えられます。朝の一声運動や学校祭での販売等の活動を
実施してきましたが、今後はさらに増やしていきます。健康・安全教育につきましては、自由記述でも自
転車マナーに関するご意見をいただいております。折に触れて指導していますが、ご家庭におかれまして
もご指導をお願いいたします。 

■自由記述では交通マナーや環境美化等に関するご意見等を多数いただきました。これらのご意見を参考
に更なる改善に努めて参ります。 

 （２）生徒アンケート 
   ■肯定的回答が前年より高くなった項目は全 26 項目中４項目でした。その中で、学校祭や収穫祭を実施で

きたため、「鹿南高の学校行事は充実している。」の肯定的回答が前年比+11.1 の 51.2%となりました。コ
ロナ禍以前の生活に徐々に戻りつつあることから、今後は学習指導、生徒指導等をさらに充実させていき
ます。 

■肯定的回答が高かった項目は、「私は、学校生活に積極的に取り組んでいる。」70.1%(+2.1)、「私は、校
則や社会のルールを理解し行動している。」66.2%(-10.9)、「私は、校内の清掃・美化に取り組んでいる。」
64.2(-6.9)でした。 

■否定的項目が高かった項目は、「私は、毎日１時間以上の家庭学習（学校での課外を含む）ができた。」
58.6%(+1.7)、「私にとって、朝の学習は、基礎学力の向上の定着に効果的であった。」24.0%(+4.0)、「鹿
南高は、一層の学力向上に取り組んでいる。」24.0%(+4.0)でした。教室に電子黒板が配備され、タブレッ
ト端末などの情報機器が充実してきていますので、これらを活用して学力向上に努めていきます。 

 ５ 学校評議員会より 
   以下、委員からのご意見を掲載します。 
   ■生徒は落ち着いて学習活動や学校行事等に参加している印象を持った。また、先生方に気軽に質問でき

る雰囲気が感じられた。 
   ■ＰＴＡの校内巡回は、保護者から高評価であったため、今後は日数を増やしてほしい。 

■自転車のマナー等、安全啓発を是非お願いしたい。 
等々 貴重なご意見をいただきました。 

 アンケートに御協力いただきました皆様、学校関係者評価委員の皆様、ありがとうございました。評価 
結果やご意見を真摯に受け止めて、今後の学校運営の改善を図って参ります。 


